

H. CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN LXXI LEGISLATURA

DIP. GREGORIO HURTADO LEIJA Presidente del H. Congreso

Compañeras y compañeros Diputados

El día de ayer 14 de octubre se llevo a cabo el 5º informe del Gobierno del Estado, en el cual como es costumbre se otorgan las facilidades para que la fuerza pública y los cuerpos de seguridad personal del Gobernador, apliquen las medidas de seguridad y logística para proteger al C. Gobernador, lo cual se comprende y entiende, sin embargo las medidas de seguridad no solo cumplieron la función de brindar protección al Gobernador, sino que fue utilizada indebidamente para hacer del Congreso una extensión del Poder Ejecutivo, al tomar atribuciones que no les corresponden llegando al extremo de ser un instrumento para amordazar la libre expresión de las ideas, pero no corrieron la misma suerte los ciudadanos que libremente acudieron a manifestar su inconformidad entre los que se encontraban ecologistas y jóvenes de una fuerza política distinta a la del gobernador, pues sufrieron la represión policiaca.

Lo que es aún peor es que, sin duda alguna, desde el poder se ordeno, organizó y preparó a grupos de choque, integrantes de la Confederación Revolucionaria de Obreros y Campesinos, liderados, según señalamientos de los medios de comunicación, por Isaías Vázquez, ex Diputado Local, formado por ciudadanos para enfrentar a ciudadanos, que nos indican lamentablemente que aún no dejamos de lado del todo las practicas del sistema autoritario que prevaleció por más de 70 años, pues se permitió que personas pertenecientes a la organización sindical en comento adheridos al Partido Revolucionario Institucional, agredieran e impidieran la libre manifestación de las ideas y que presentaran críticas que distan mucho de las cuentas alegres que el aparato oficial da a conocer.

Es claro saber cual fue la mano que meció la cuna, pues mientras que afuera grupos de choque pertenecientes a la CROC, impedían a sus pares, ciudadanos

Hoja 1 de 3 posicionamiento sobre la represión durante el Quinto Informe de Gobierno.



H. CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN LXXI LEGISLATURA

como ellos, que expresaran sus inconformidades de acuerdo a la garantía constitucional de libertad de expresión, en este recinto se encontraba el líder estatal, cerrando la pinza, allá afuera su gente siendo utilizada como instrumento de represión mientras que el aquí aplaudía y festejaba el mundo ideal que nos dibujaba en el aire el C. Gobernador.

No me asusto con dichas prácticas, las he vivido en lo personal y no hace mucho tiempo, pues el Lic. Ricardo Canavati, tenía la costumbre de llenar con hasta dos horas de anticipación las galerías de Cabildo de Monterrey y los pasillos externos con personas pertenecientes a organizaciones gremiales, con el claro propósito de impedir que acudieran ciudadanos a protestar y cuando alguien osara hacerlo fuera reprimido y se le impidiera la libre manifestación de las ideas y de la Fue lamentable que en una ocasión que fuimos algunos expresión de críticas. ciudadanos a manifestar criticas en contra del manejo financiero en el municipio de Monterrey, y en el cual con apoyo de Regidores de Acción Nacional logramos entrar al Cabildo, poco nos duro el gusto, pues con la complicidad de los cuerpos de seguridad del municipio se permitió que ingresaran grupos de choque para que nos Y señalo que estas prácticas además de violentar sacaran a golpes y empujones. derechos fundamentales consagrados por las constituciones federal y estatal, genera el encono y el enfrentamiento entre ciudadanos, alimenta el odio y genera inestabilidad social.

Señor Gobernador, estamos en el siglo XXI, vivimos escenarios de alternancia y normalidad política y democrática, no es posible que se sigan utilizando viejas prácticas que agreden la convivencia social, que enfrentan a ciudadanos con ciudadanos, quizás para usted o para quienes lo asesoran es agradable y tentador crear grupos que realicen el trabajo sucio del gobierno del estado, grupos para oficiales que le quiten al Gobierno del Estado la responsabilidad directa de agresiones como las que vivimos ayer, pero nunca se podrá quitar la responsabilidad moral y ética de los daños que se generen, incluso este posicionamiento no debería de haberse generado desde la actitud oficial, pues puede generar una molestia de la organización con lo aquí expresado. Aprovecho la oportunidad, para que exceptuando lo aquí denunciado, manifestar mis respetos para el fin que como

Hoja 2 de 3 posicionamiento sobre la represión durante el Quinto Informe de Gobierno.



H. CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN LXXI LEGISLATURA

organización sindical y social persigue, inclusive mis felicitaciones para acciones que han ayudado a mejorar su imagen, como lo es la constitución de una institución técnica educativa para el mejoramiento de los trabajadores, pero no hay que desandar el camino, no hay que permitir que desde el aparato oficial se manche la noble tarea del sindicalismo. Desde hace años me toca transitar por enfrente del edificio que alberga a la Institución Educativa de la organización sindical y me generaba y genera una sensación positiva pues me viene a la mente lo plausible y benéfico que representa para la sociedad el que una organización sindical avance en el mejoramiento de las condiciones de los trabajadores, al ocuparse y preocuparse porque cada vez estén mejor calificados y con ello aspiren a mejores ingresos y a un mejor nivel de vida.

Me permito manifestar un respetuoso exhorto y petición a la Confederación Revolucionaria de Obreros y Campesinos de Nuevo León, de que honre el camino de modernidad que sin duda con mucho esfuerzo a iniciado desde hace años, los trabajadores que representa merecen que sus liderazgos y los esfuerzos de cada uno de sus integrantes se encaminen para el mejoramiento sistemático y permanente de sus condiciones de vida.

C. Gobernador, deje de lado la tentación de utilizar el corporativismo y prácticas añejas, que se piensan superadas, pero que como fantasmas del pasado lamentablemente los vuelve a invocar para deterioro de la convivencia social y la confrontación entre nuevoleoneses.

En una Estado que aspira ser del Conocimiento no caben prácticas porriles y de represión a la expresión de las ideas y de las criticas, Lic. Natividad González Paras, gobierne mejor, ejerza con eficiencia y honestidad los recursos públicos, mejore la seguridad, en esos temas debe de dirigir su inteligencia y capacidad.

Monterrey, Nuevo León, 15 de octubre de 2008 Dip. Ranulfo Martinez Valdez

Hoja 3 de 3 posicionamiento sobre la represión durante el Quinto Informe de Gobierno.

Torre Administrativa Matamoros 555 Ote. Monterrey, N.L. México C.P. 64000